

# 生徒会意見箱強化月間 第1回学校評議員会



今月、生徒会は、全校生徒の意見を幅広く集め生徒会活動の充実を図るために、「意見箱強化月間」に取り組んでいます。

今週の全校朝会で、生徒会長の薄井悠さんが、全校生に「学校生活をよりよくするために、皆さんの貴重な意見をたくさん寄せてください。」と呼びかけました。

生徒会では、全校生の意見を基に、生徒会各委員会の活動の見直しや学校生活の改善に取り組みます。

## 3 学年租税教室



4日(木)に3学年で租税教室を実施しました。

授業では、税理士の金澤さんが納税の義務や税の使い方等の税の基礎について、DVD資料やグラフ資料などを用いてとても分かりやすく教えてくださいました。授業を通して生徒の税に関する生徒の関心や将来の納税者の義務の意識も高まったようです。

## 交通安全指導の徹底について

新聞等で既に報道されましたが、11日(木)に徒歩で登校途中の本校生徒が車にはねられ負傷する交通事故が発生しました。

本校では、今後の交通事故根絶を図るために、以下の交通事故防止指導を行います。ご家庭でも交通事故防止についてご理解とご協力をお願いします。

- 通学路の危険個所の確認と教員による登下校時の交通安全指導の実施
- 警察、交通安全協会との連携した交通安全指導
- 学校全体、学年、学級での生徒への具体的な交通安全指導 ※夏休み前、重点的に実施
- ※ なお、登下校時の送迎の際には、校地内での十分な減速等の安全確保ご協力ください。



[2年理科]



[2年国語書写]



[若杉学級英語]



[1年社会]

9日(火)、第1回学校評議員会を開催し、評議員の皆様にご覧いただきありがとうございました。

授業については、どの授業も生徒が学習活動に熱心に取り組んでいたとお褒めの言葉をいただきました。特に、2年生の書写の授業で、題字だけでなく名前の最後の一筆まで集中して書いている姿や、若杉学級で英語劇に楽しく取り組んでいる姿がすばらしかったとのことをお言葉をいただきました。

評議員の皆様から頂いたご助言を、今後の教育活動に生かしていきます。

### 《指導の先生方からの主なご意見・ご助言》

- 1学年は生徒数が多く学級に活気があり、皆、元気に学習活動に取り組んでいる。一方で、国語、数学、英語の授業等での複数教師による授業の良さを生かし、一人一人への丁寧な指導もしっかり行ってほしい。
- 例年通り、受験に向けた補充学習等、3年生の学力向上に取り組んでほしい。
- 町の手厚い支援を生かし、町と一体となって生徒が伸び伸びと学べる環境づくりをしてほしい。

## 栄光の記録

【福島県中学校体育大会陸上競技大会】

○ 3年男子100m 8位 菊池さん



## 来週「困りごと調査」実施

来週、火曜日に「困りごと調査」を実施します。困りごとがあると記載があった場合は、その日のうちに相談を行い、休み前に問題の解消を図りたいと思います。保護者にも連絡をし、家庭との連携も図りますのでご協力をお願いします。

# 全校朝会生徒発表



## 日々の練習から学んだこと 3年 鈴木さん

僕はサッカー部に所属しています。これから日々の練習で学んだことを話します。

県南中体連の大会では東北中と対戦し、結果は負けてしまいました。そこから力の差や自分自身の力のなさを痛感しました。次の日、部活をやることになり正直とてもいやでした。

しかし、このまま終わるわけにはいかないと、次のろうきん杯の相手である中央中を意識し、以前よりも自分に厳しく練習に取り組みました。そして、ろうきん杯が行われ、中央中と対戦しました。残り時間10分で2点を取り返しましたが、負けてしまいました。僕は、以前よりも自分に厳しく練習に取り組んでいましたが、自分に甘かったのだらうと思い、後悔し、キャプテンである責任を思い知らされた最後の大きな大会でした。

僕がこの2つ大きな大会を通して学んだことは、練習に対しての自分の甘さです。

日々、顧問の先生に、「練習に対しての甘さがある」と指摘されたことが多くありました。指導されたことを徹底してきたつもりでしたが、全く直っていませんでした。また思い知らされました。

後輩たちには、大会で自分たちのように悔いを残してほしくないの、この経験を後輩たちに伝えていければいいと思います。

僕自身も、この学んだことを残りのリーグ戦に生かしていきたいと思っています。

最後に、顧問の増子先生、後輩、サッカーをやらせてくれて本当にありがとうございました。



## 言葉の存在 3年 菊池さん

「ありがとう」。これは感謝の気持ちを伝える言葉です。ありがとうと言われて嫌な思いをする人はいないと思います。このように言葉とは、自分の気持ちを伝えることができ、また、自分の気持ちを変えることができる、とても大きな存在です。

私はよく、友達にかけてくれる言葉に元気をもらいます。約1カ月前の中体連の前日、最後の大会だったので、とても不安だった私にたくさんの人が、頑張れと言ってくれました。その言葉が力となり、結果は負けてしまいましたが、全力を出し切り終えることができました。

このことから私は、言葉は、人の行動や気持ちを変えることができるのだと感じました。

しかし、大きな存在の言葉だからこそ、何気ない一言でも、誰かを傷つけてしまうことがあります。そのため、きちんと相手のことを考えて発言することが大切だと思います。

これらのことを踏まえて、私も誰かが元気がなかったりした時に、やさしく言葉をかけてあげられる人になりたいと思います。

# 高等学校説明会開催



11日(木)に、下記の高等学校から校長先生方をお招きし、進学に向けた高等学校説明会を開催しました。

今年度、県立高校の入試制度が大きく変わります。新入試制度を踏まえた各高校の入試選抜方法等について、詳しい説明がありました。例えば、白河高校では、特色選抜において、英語検定準2級以上取得している生徒を求めるとのことです。

学法石川高校からは、2020年4月から制度改正される私立高等学校の「就学支援金制度」について説明がありました。

これらの情報を確実に把握しながら、今後の進路指導を進めていきます。

大子清流高校、修明高校・鮫川分校、白河実業高校  
塙工業高校、白河高校、白河旭高校、学法石川高校

# キャリア教育～教頭先生の講話から～



今週の全校朝会で、本田教頭先生が講話を行いました。

講話で教頭先生は、「個人のキャリア形成は予期しない出来事や偶然の出来事によって決定されるので、自ら積極的に行動したり周囲の出来事に関心をもったりして、偶然を自らの意志でステップアップの機会へと変えていくことが大切です。」と話しました。

### 《キャリア形成のための5つの行動指針》

- 「好奇心」…新しい学習の機会を模索し続ける。
- 「持続性」…失敗に屈折せず、努力し続ける。
- 「楽観性」…新しい機会は必ず実現する、可能になるとポジティブに考える。
- 「柔軟性」…こだわりを捨て、柔軟に自分を変える。
- 「冒険心」…リスクをとって行動する。

### 来週の主な行事予定

日	朝	給食	部活	行事
15日(月)				□海の日
16日(火)	朝	朝読		
	給食	○		□困りごと調査
	部活	○		
17日(水)	朝	朝読		
	給食	○		□情報モラル講演会(6校時) □スクールカウンセラー来校
	部活	○		
18日(木)	朝	朝読		
	給食	○		□1・2年実力テスト □週番引継ぎ(2班⇒3班)
	部活	○		
19日(金)	朝	朝読		
	給食	○		□職員打合せ □愛校清掃(3校時) □1学期終業式(4校時)
	部活	×		□職員会議・服務倫理委員会
20日(土)				
21日(日)				